



Medieninformation

Verstärkung für die Polizei Sachsen: 410 neue Polizeimeisterinnen und -meister ernannt

(Zwickau) Im Beisein von Staatsminister Armin Schuster und Landespolizeipräsident Jörg Kubiessa wurden heute in der Stadthalle Zwickau 410 neue Polizeimeisterinnen und -meister ernannt. Die Absolventinnen und Absolventen der polizeifachlichen Ausbildung werden am 1. März 2024 ihren Dienst in den Revieren und Einsatzzügen der fünf Polizeidirektionen antreten sowie die Einsatzhundertschaften der Bereitschaftspolizei Sachsen verstärken.

Das Ziel ist erreicht! Nach erfolgreichem Abschluss der 30-monatigen Ausbildung an den Polizeifachschulen in Schneeberg, Chemnitz und Leipzig, wurden die Beamtinnen und Beamten heute Nachmittag in der Zwickauer Stadthalle zu Polizeimeisterinnen bzw. zu Polizeimeistern ernannt. Damit einhergehend wurden sie in das Beamtenverhältnis auf Probe berufen.

Bei den frisch ernannten Polizistinnen und Polizisten handelte sich um 149 Frauen und 261 Männer. Als sichtbares Zeichen des Erfolgs erhielten sie ihre neuen Schulterstücke. Diese tragen zwei blaue Sterne.

Staatsminister Armin Schuster verwies in seiner Festrede auf die besondere Bedeutung des Polizeiberufes:

„Das subjektive Sicherheitsgefühl der Bürgerinnen und Bürger leitet ganz stark das politische Handeln im Freistaat Sachsen. Dazu gehört zuvorderst Sichtbarkeit und Präsenz der Polizisten, die wir ab heute spürbar erhöhen. Daher ist heute ein guter Tag für die Sicherheit im Freistaat und vor allem ein guter Tag für Sie ganz persönlich. Ich gratuliere Ihnen sehr herzlich zum erfolgreichen Abschluss Ihrer Ausbildung und wünsche Ihnen für den Start in den neuen Lebensabschnitt viel Erfolg.“

Landespolizeipräsident Jörg Kubiessa richtete ein Grußwort an die Absolventinnen und Absolventen:

„Sie verlassen die Polizeifachschulen fachlich hervorragend ausgebildet. Auch wird es Umsicht, Belastbarkeit, Ruhe, einen kühlen Kopf in brenzligen Situationen und Kollegialität brauchen,

Ihr Ansprechpartner
Thomas Knaup

Durchwahl
+49 35891 46-2930
+49 173 5947486

E-Mail
medien.polfh@
polizei.sachsen.de

Rothenburg/O.L.
29. Februar 2023



Erasmus+

Die Hochschule der
Sächsischen Polizei finden
Sie im Internet unter

www.polizei.sachsen.de/de/polfh.htm

Hausanschrift:

Hochschule der Sächsischen
Polizei (FH)
Friedensstraße 120
02929 Rothenburg/O.L.

um den abwechslungsreichen Polizeialltag zu meistern. Für die kommenden Jahre und Ihre Karriere bei der sächsischen Polizei wünsche ich Ihnen alles Gute.“

Rektor Dirk Benkendorff führt die Hochschule der Sächsischen Polizei (FH), zu der auch die drei Polizeifachschulen gehören. Er skizzierte den erlangten Abschluss als ersten, aber wichtigen Schritt für die weitere Karriere in der Polizei Sachsen:

„Für Sie beginnt heute Ihre Karriere in unserer Polizei Sachsen. Zu Ihrem Abschluss an unserer Hochschule gratuliere ich Ihnen herzlich. Behalten Sie diese prägende Zeit in guter Erinnerung.“

Den formellen Akt der Ernennung vollzogen die Polizeipräsidenten der sechs Dienststellen, in denen die Polizeimeisterinnen und -meister ab dem 1. März 2024 eingesetzt werden.

Die Hundertschaften der Bereitschaftspolizei können sich über eine personelle Verstärkung von 123 Einsatzbeamtinnen und -beamten freuen. Im Streifendienst sowie in den Einsatzzügen der Polizeidirektionen Leipzig (79), Zwickau (55), Dresden (55), Görlitz (53) und Chemnitz (45) werden in Summe 287 neue Beamtinnen und Beamte erwartet.

Rund 2.500 Angehörige und Gäste haben der gut zweistündigen Festveranstaltung beigewohnt. Zu Ihnen gehörten auch Abgeordnete des Sächsischen Landtags und Vertreter der Kommunalpolitik im Freistaat Sachsen.

Musikalisch wurde die Ernennungsveranstaltung durch das Orchester der Polizei Sachsen umrahmt. Die Markenbotschafter in Uniform begeisterten die Zuhörenden mit einem interessanten musikalischen Mix aus verschiedenen Epochen.

Zum Hintergrund:

Seit März 2022 sind die drei Polizeifachschulen in Schneeberg, Chemnitz und Leipzig organisatorisch der Hochschule der Sächsischen Polizei (FH) zugehörig. Weitere Standorte der Hochschule sind in Rothenburg, Bautzen und Dommitzsch beheimatet.

Die Hochschule der Sächsischen Polizei (FH) bündelt die Belange von Aus- und Fortbildung sowie Studium und wissenschaftlicher Forschung in der Polizei Sachsen unter einem Dach. Auch die Sportfördergruppe der Polizei Sachsen ist organisatorischer Bestandteil der Hochschule. Ebenso verantwortet sie die Nachwuchswerbung und Bewerbergewinnung für die gesamte Polizei Sachsen.

Rund 560 Bedienstete des Lehr- und Stammpersonals stellen jährlich die Ausbildung und das Studium von mehr als 2.000 Anwärterinnen und

Anwärtern sowie die zentrale Fortbildung mehrerer Tausend Bediensteter der Polizei Sachsen sicher.

Pro Jahr bewerben sich gegenwärtig rund 4.500 Menschen auf die aktuell 300 Ausbildungs- und 150 Studienplätze. Nähere Informationen zur Karriere in der Polizei Sachsen werden auf der Internetseite www.verdaechtig-gute-jobs.de bereitgehalten.

Der Einstellungsjahrgang 2021 umfasste zu Beginn 550 Auszubildende, von denen nunmehr 410 nach erfolgreichem Abschluss aller Prüfungen das Ziel in der Regelausbildungszeit erreicht haben. 63 Auszubildende werden einzelne Abschnitte der Ausbildung und Prüfungen wiederholen. 77 Auszubildende des Jahrgangs haben die Polizei Sachsen auf eigenen Wunsch hin zwischenzeitlich verlassen, einen Laufbahnwechsel in den Bachelorstudiengang an der Hochschule der Sächsischen Polizei (FH) vollzogen oder sind aus prüfungs- bzw. beamtenrechtlichen Gründen entlassen worden. (tk)